

ひばり

東国分爽風学園 市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越 3-21-8 Tel. 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

ただいま！修学旅行行ってきたよ

校長 吉田 直美

9月15日（木）～16日（金）、6年生37名は日光方面へ修学旅行に行ってきました。規程として児童30人に1名の引率者が必要です。6年生はそれ以上の児童数であることから、2名の引率者が必要のため、4年1組担任の笹沼教諭も引率者として参加しました。

一日目は、大谷石で有名な大谷資料館。幻想的な採掘場に驚きました。

午後は日光東照宮でグループ学習。次にいろは坂を通過して、華厳の滝へ。残念ながら濃霧のため滝を見ることはできず、轟音だけを楽しんできました。その後、中禅寺湖畔を通過して日光湯元温泉へ。かつら荘さんのおいしい夕飯に舌鼓。完食率99%以上でした。

夕食後は日光彫体験と、街灯のない中でナイトハイクを楽しみ、露天風呂付の温泉につきり、就寝です。

二日目は、湯元温泉にある温泉寺の源泉を見学、湯滝を見て、戦場ヶ原ハイキングに出発、ゴールの光徳牧場でアイスクリームを堪能。その後、いろは坂を下り、足尾を抜けて群馬県へ。星野富弘美術館を見学して、学校に帰ってきました。

私も、担任時代と教務主任時代には下見と引率を合わせて、20回以上訪れている日光ですが、何度訪れても歴史と自然が融合した素晴らしい場所だと感じています。

コロナ禍において、6年生が安全に安心して行程を終えられるように、担任を中心にこれでもかというくらい感染防止対策を講じ、何度も何度も検討を重ねての実施となりました。現地での抗原検査、医療機関受診の調整、管理学校医との連絡調整の連携、宿泊施設との調整等、できることはすべてやり切ったと思います。もちろん、それでも終わってみれば反省するべき点がないということではありませんが、事前に考えられるあらゆることを想定しての今回の修学旅行だったと思います。また、観光会社の添乗員さん、バスガイドさん、運転手さんにも、子供たちの安全を見守っていただきました。

6年生37人と2日間過ごした率直な感想として、自立心があり、自分たちで自分たちの困りごとを解決しようとする決意力を持っています。これが、今年の6年生の素敵な魅力だと思います。思春期の真っただ中ですから、友人関係等での悩みがあることと思いますが、6年1組の集団として、いい関係性が作れていることが見て取れました。（パジャマでロビーに降りてきたときには、公共のマナーとして注意しましたが）

保護者の皆様には、現地でお子さんが体調不良になった時に備えて日光へ迎えに来るという想定のもと、二日間待機してくださったことは私たち引率者の安心感につながってありがとうございました。本当にありがとうございました。

